



BÜNDNIS DER BÜRGERINITIATIVEN

KEIN FLUGHAFENAUSBAU - FÜR EIN NACHTFLUGVERBOT



Über 60 Initiativen im Rhein-Main-Gebiet

Welche Fakten braucht die hessische Landesregierung noch?

Gestern Abend stellte Professor Greiser seine Studie zu Gesundheitsschäden durch Fluglärm in Flörsheim vor.

Die Ergebnisse der Studie sind schockierend, was das Risiko betrifft, wegen Fluglärm krank zu werden oder frühzeitig zu sterben. Die zu erwartenden volkswirtschaftlichen Schäden beziffern sich auf mehrere hundert Millionen Euro. Wer bei Kenntnis dieser Fakten nicht nur für den Ausbau von Flughäfen ist sondern auch noch ein Nachtflugverbot durch Revision kippen will, handelt verantwortungslos. Er ist bereit, für ökonomischen Größenwahn massenhaft Kranke in der Bevölkerung in Kauf zu nehmen und wird sich dafür rechtfertigen müssen.

Was in der Umgebung des Flughafens Bonn gilt, ist auch auf das Rhein-Main-Gebiet übertragbar. Alle vom Fluglärm betroffenen Kommunen sind aufgefordert, ihre Daten aus den Lärmkatastern zur Verfügung zu stellen, damit eine solche Studie auch für die Umgebung des Frankfurter Flughafens erstellt werden kann.

Ingrid Kopp
0611/27 16 00